



Inauguran en la Cámara de Diputados “Semana Nacional de la Eutanasia”

Importante, emprender acciones desde el Poder Legislativo: diputado Reyes Carmona

Boletín No.2031

- Importante, emprender acciones desde el Poder Legislativo: diputado Reyes Carmona
- Vía digital, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, celebró que se analice este tema



En la inauguración de la “Semana Nacional de la Eutanasia”, el presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), sostuvo que es importante reconocer y visibilizar este tema y deseó que esta reunión brinde los elementos de análisis que “nos ayuden a emprender acciones desde el Poder Legislativo”.

Precisó que la Comisión de Salud entrará, en los próximos días, en un análisis profundo de la respectiva iniciativa. “Este foro se presenta como un espacio abierto, libre de dogmas y prejuicios que se pudieran presentar con base a las valiosas visiones e ideas que nos brindarán los especialistas; un punto de partida que permita brindar a las y a los legisladores mayor luz sobre este tema”.

Mencionó que la regulación en torno a la eutanasia ha sido un tema de debate en varios partes del mundo, gracias a lo cual se ha podido legislar en Holanda, Bélgica, Luxemburgo o Colombia. En el caso de nuestro país, la Constitución de la Ciudad de México ha reconocido el derecho a una muerte digna, “lo cual nos brinda un marco de referencia para presentar propuestas legislativas respecto de este tema”.

Comentó que durante esta semana se contará con la participación de académicos, investigadores, servidores públicos e integrantes del Congreso de la Unión, quienes en conferencias magistrales y mesas de trabajo analizarán perspectivas y posiciones respecto de este tema tan relevante.

Destacó la importancia de que se tenga un trabajo multidisciplinario, con enfoque estricto y posición objetiva, situaciones que permitan a la Comisión de Salud tomar las mejores decisiones.

Exponer diversas posturas sobre la eutanasia

La diputada Olegaria Carrasco Macías (Morena) destacó la importancia de que en este evento participen personas expertas en el tema para que expongan sus posturas e inquietudes. Refirió que hay muchos mitos y tabúes en relación a la eutanasia.

“Hoy en este ámbito legislativo les deseamos lo mejor; que expongan sus propuestas e ideas en apoyo del trabajo parlamentario”, que seguramente repercutirá en beneficio de todas y todos.

Tema relevante para la orientación



Desde la plataforma digital, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, celebró que se haya convocado al análisis de la eutanasia, al considerar que es un tema relevante “para la orientación que tomemos en los próximos meses y años en esta materia”.

Recordó que en la Ciudad de México se avanzó al respecto y deseó el mayor de los éxitos. Asimismo, agradeció la invitación a la inauguración de este evento.

Eutanasia, cuestión de respeto

Paulina Rivero Weber, directora del Programa Universitario de Bioética de la UNAM, dijo que la eutanasia tiene una sola definición en todo el mundo: es el acto médico llevado a cabo a petición expresa del paciente desahuciado que no desea vivir con dolor o sufrimiento inevitable su agonía. “Eso es lo que se analizará esta semana, por ello, los invito a que durante este tiempo dialoguemos como seres humanos”.

Señaló que las creencias de índole personal no tienen cabida en el ámbito de la legislación, ya que es impensable crear leyes con base en creencias personales, sobre todo en México. “La eutanasia es cuestión de respeto al otro, un acto opcional en el cual tanto aquellos que lo necesitan y lo desean como aquellos que no lo desean tienen el derecho a ser respetados”.

Se busca que México permita la eutanasia

Guadalupe García Valencia, titular de la Coordinación de Humanidades de la UNAM, expresó que el momento de crisis más intenso que podemos sostener como entes sociales que somos es el enfrentar la muerte de un amigo o familiar, particularmente si se ha mantenido una agonía producto de una enfermedad o accidente.

Comentó que las personas expertas analizarán la situación en nuestro país respecto a este tema en comparación con las legislaciones de otras naciones; tratarán de disipar dudas y mitos sobre la eutanasia y contribuirán a posicionar a México entre las naciones que la permitan como el método legal de concluir la vida.